



Käbi Hauser-Auer

13. Februar 1932 – 8. Juni 2023

Danksagung

Herzlichen Dank sagen wir allen die mit uns Abschied nahmen, sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Ein besonderes Danke:

- für die grosszügigen Spenden an das Jugendturnen Schönenberg
- für den prachtvollen Blumenschmuck und die schönen Kränze
- Marianne Rusterholz, für die liebevolle Gestaltung der Blumen
- dem Bachtel-Etzel Team 2. Stock, Altersheim Frohmatt für die Betreuung und Pflege
- Pfarrer Marcel E. Plüss, für die persönliche und feierliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes
- Barbara Grimm und Christian Enzler, für den berührenden musikalischen Beitrag
- der Jugendriege Schönenberg, dem Turnverein Schönenberg und den eidg. Turnveteranen Zürichsee-Oberland, für den ehrenvollen, letzten Fahnengruss

In liebevoller Erinnerung und Dankbarkeit

Schönenberg, im Juli 2023

Die Trauerfamilie